

Fußwallfahrt Köln – Walldürn

Von Dr. Andrea Korte-Böger

21. März 2025, 11:11

Innerhalb von sieben Tagen legen die Wallfahrer eine Strecke von insgesamt 259 km zurück, wobei an den einzelnen Wallfahrtstagen zwischen 33 und 44 Kilometer bewältigt werden. Im Verlauf des Wallfahrtsweges wächst die Pilgergruppe von zunächst 100 Teilnehmern am ersten Wallfahrtstag auf bis zu 250 Pilger an.

Im Mittelpunkt steht die Gemeinschaft – gemeinsames Beten, die Feier von Gottesdiensten, stille Momente, aber auch lebendige Gespräche, in denen Sorgen, Nöte und Freuden geteilt werden können.

Es gibt viele Gründe, sich dieser Wallfahrt anzuschließen:

Zu sich selbst finden

Gedanken neu ordnen

Einige Tage in freier Natur genießen

Einfach dem Herzen folgen

Der Wallfahrtsverein „Bruderschaft vom Kostbaren Blut Köln-Porz-Urbach e.V. lädt jeden ein, einen Tag, eine Strecke oder auch den ganzen Wallfahrtsweg mitzugehen.

Die Wallfahrer werden von einem Bus begleitet.

Weitere Informationen sowie das Anmeldeformular finden Sie unter www.wallfahrt-koeln-wallduern.de (<http://www.wallfahrt-koeln-wallduern.de>).

